



GEL DÉRMICO ALOE VERA



¿QUÉ SOY?

- CUIDO Y PROTEJO TU PIEL
- HIDRATO EN PROFUNDIDAD
- DEJO SENSACIÓN DE FRESCOR Y BIENESTAR
- SOY IDEAL PARA DESPUÉS DE DEPILACIONES Y AFEITADOS.
- HIDRATACIÓN DESPUÉS DEL SOL

JUGO DE ALOE ALANTOÍNA PANTENOL GLICERINA



250 ml. 8.45 fl. oz.



www.vicorva.com science nature

¿QUÉ OFRECE ESTA FÓRMULA?

Gel de **textura fresca e hidratante** formulada con **jugo de Aloe Vera** para aportar **sensación de frescor y bienestar**.

El **ALOE VERA** junto a la alantoina, el pantenol y la glicerina hidratan la piel, ayudando a su regeneración y proporcionando sensación de confort.

PRINCIPIOS ESTRELLA



ALOE VERA. Uno de los activos cosméticos más populares y conocidos debido a sus múltiples beneficios.

Hidratante y regeneradora. Excelente hidratante ya que contiene una gran cantidad de agua y nutrientes esenciales que ayudan a mantener la hidratación de la piel. Calma y alivia el disconfort cutáneo. Estimula la producción de colágeno, mejorando la elasticidad y el aspecto natural de la piel.

Antioxidante. Contiene antioxidantes naturales que ayudan a proteger la piel contra los daños causados por los radicales libres y otros factores ambientales, como la contaminación y la luz solar.

Acción tonificadora. Ayuda a equilibrar y energizar la piel, fortaleciendo su estructura. Esto resulta en una apariencia más firme, tersa y rejuvenecida, con una mejora general en la elasticidad y el tono de la piel.

Calma Con un efecto refrescante que ayuda a calmar la piel aportando una sensación de confort inmediata.



ALANTOÍNA. Subproducto del ácido úrico extraído de la urea y considerado un eficaz agente calmante y acondicionador de la piel, y que se encuentra naturalmente en el cuerpo, además promueve la regeneración celular y posee funciones calmantes.

Aporta sensación de confort a la piel Su aplicación tópica puede proporcionar una sensación de alivio y comodidad a la piel.

Propiedades humectantes. Se trata de una sustancia humectante, es decir, aumentan la hidratación de las capas superficiales de la piel, y por lo tanto se utiliza para reparar la función barrera. Este efecto resulta de su capacidad para incrementar la retención de agua en la matriz intracelular. Su disposición para aumentar la hidratación de las capas superficiales de la piel favorece el estado de la función barrera.

Ayuda a la regeneración cutánea. La alantoína es conocida por promover la regeneración de la piel, esto hace que la piel luzca más suave y saludable.

Exfoliante suave. La alantoína tiene la capacidad de eliminar las células muertas de la superficie de la piel de forma suave, promoviendo una renovación celular natural sin causar irritación. Esto mejora la textura y el aspecto de la piel, dándole un brillo más saludable.

Estimula la producción de colágeno y elastina. La alantoína puede estimular la síntesis de estas proteínas, lo que contribuye a una piel más firme y tonificada. Este efecto puede ayudar a reducir la apariencia de arrugas y mejorar la elasticidad de la piel.



PANTENOL. Debido a su bajo peso molecular, penetra en la epidermis y se metaboliza rápidamente, convirtiéndose en vitamina B5.

Es el encargado de aumentar la proliferación de fibroblastos, es decir, las células reparadoras de la piel que **regeneran y mantienen la elasticidad** de la dermis.

El Pantenol combinado con la glicerina de la fórmula, es un **combo perfecto** para neutralizar los posibles efectos irritantes del ácido glicólico.

Hidratante y Humectante. El pantenol es un potente humectante que actúa atrayendo y reteniendo la humedad en la piel. Se transforma en ácido pantoténico (vitamina B5) una vez que penetra en la piel, lo cual le permite aumentar el contenido de agua en las capas más profundas. Esto no solo ayuda a mantener la piel hidratada, sino que también previene la deshidratación y la sequedad, lo que es ideal para pieles secas o deshidratadas.

Reparador y Regenerador. Uno de sus beneficios más destacados es su capacidad para estimular la regeneración celular. El pantenol favorece el proceso natural de curación de la piel, ayudando a reparar tejidos dañados. Su uso continuo mejora la textura y apariencia de la piel, acelerando la recuperación en áreas afectadas.

Fortalece la Barrera Cutánea. El pantenol refuerza la barrera cutánea al mejorar la cohesión de las células de la piel, lo que la hace más resistente frente a agresores externos como el clima, la contaminación y productos químicos irritantes. Al fortalecer esta barrera natural, ayuda a prevenir la pérdida de agua, manteniendo la piel hidratada y protegida. Esto contribuye a una piel más saludable, menos vulnerable a irritaciones y daños externos.

Mejora la Suavidad y Elasticidad. El uso regular de pantenol contribuye a una piel más suave y flexible. Su capacidad para hidratar y reparar promueve una textura más lisa y uniforme, previniendo la formación de grietas o rugosidades en zonas secas.



GLICERINA. Uno de los ingredientes más frecuentemente utilizados por sus propiedades hidratantes y emolientes; es capaz de capturar y retener agua de manera eficaz.

Humectante y emoliente. Tiene la habilidad de atraer y retener la humedad en la piel, ayuda a mantener la piel hidratada al absorber y retener el agua del entorno y las capas más profundas de la piel. Hidrata la piel y la mantiene nutrida, sintiéndose más suave y tersa.

Mejora la elasticidad. Además de hidratar, contribuye a mejorar la elasticidad de la piel. Al favorecer un nivel óptimo de humedad, la glicerina favorece la flexibilidad de la piel, y auda a reducir así la apariencia de la líneas finas y arrugas.



EL CUIDADO ESENCIAL: HIDRATA Y REGENERA TU PIEL

Mantener la piel bien hidratada y regenerada es esencial para protegerla de factores externos como el sol, el viento o la contaminación, que pueden provocar sequedad, irritación y envejecimiento prematuro. El **aloe vera** juega un papel clave al retener la humedad y promover la regeneración celular, ayudando a reparar la piel dañada. La **glicerina**, por su parte, actúa como un potente humectante, asegurando una hidratación duradera al atraer y retener el aqua en la piel.

El pantenol (provitamina B5) calma y repara la piel, mientras que la alantoína acelera la cicatrización y promueve la suavidad. Juntos, estos ingredientes mantienen la piel hidratada, protegida y capaz de regenerarse frente a agresiones diarias.

¿PARA QUIÉN ESTÁ INDICADO?

El Gel Dérmico De Aloe Vera es adecuado para todo tipo de pieles y apto tanto para el cuidado facial como corporal. Aporta todos los beneficios del jugo de aloe: hidrata, refresca, suaviza, calma y protege la piel después de la exposición solar, el afeitado o la depilación, ya que ayuda a disminuir el disconfort de la piel, dejando una sensación de frescor y alivio muy agradable. proporcionando una hidratación intensa y prolongada gracias a la glicerina y el aloe vera, devolviendo suavidad y elasticidad.

¿CUÁNDO Y CÓMO DEBO APLICARLO?

El Gel Dérmico de Aloe Vera se puede aplicar en cualquier momento del día, adaptándose a tus necesidades, dehidratación y cuidado de la piel. Se trata de un producto multiusos. Se recomienda su uso después de la exposición solar para calmar y refrescar, ayudando a aliviar cualquier tipo de disconfort. También es ideal tras la depilación o el afeitado, ya que proporciona un alivio instantáneo a la piel irritada. Para el uso diario, se aconseja aplicarlo tanto en la mañana como en la noche para mantener la piel hidratada y suave. Puedes usarlo antes de tu crema hidratante habitual o como un tratamiento independiente.

Se recomienda aplicar el **Gel Dérmico de Aloe Vera** con una suave masaje sobre la piel limpia del rostro y el cuerpo. Aplicar 2 o 3 veces al día, según necesidad.

Advertencias: Evitar contacto con ojos, su contorno y mucosas; en caso de contacto aclarar inmediatamente con abundante agua. Uso externo exclusivamente. No ingerir. Mantener fueradel alcance de los niños. No utilizar sobre piel irritada o dañada.

TESTADO DERMATOLÓGICAMENTE

INGREDIENTS: Aqua, Aloe barbadensis leaf juice*, Glycerin*, Carbomer, Sodium hydroxide, Disodium EDTA, Allantoin, Panthenol, Benzyl alcohol, Ethylhexylglycerin, Potassium sorbate, Sodium benzoate, Citric acid, Parfum, C.I. 47005, C.I. 61570.

*Ingredientes de origen vegetal

NOTA: La lista de ingredientes se actualiza regularmente. Antes de utilizar una de nuestras formulas, por favor, lea atentamente la lista de ingredientes en el embalaje para asegurarse de que son adecuados para su uso personal.

LO IMPORTANTE ESTÁ EN EL INTERIOR

Desarrollado y formulado en nuestro laboratorio con los mejores principios activos en una concentración perfecta.



Pol. Ind. Castilla, Vial 2, Nave 9 - 46380 - Cheste, Valencia



